
 

Arquivo Word/ATAS/ ATA 415 07 2017 Renúncia CTC, Eleições 17, Acor. Coletivo, Prêmio Monografia Comissão CBE, Econaçu.doc  

    Conselho Regional de Economia 19ª Região RN 
Rua Princesa Isabel, 815, Cidade Alta, Natal/RN - CEP: 59025-400 

Fones: (84) 3201-1005 (Cabo) , (84) 98602-5973 (Oi), (84) 99709-1652 (Tim), 
 (84) 98109-7876 (Vivo) e (84) 99152-4577 (Claro – Whatsapp). 

                                Site: www.corecon-rn.org.br - E-mail: corecon-rn@corecon-rn.org.br 
 

    

                                                                                                                                                                                               

ATA DA 415ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 1 
19ª REGIÃO – CORECON/RN, REALIZADA NO DIA 03/07/2017 EM SUA SEDE, SITUADA À RUA 2 
PRINCESA ISABEL, 815, CIDADE ALTA, NATAL/RN. 3 
 4 
PARTICIPANTES: Economistas Ricardo Valério Costa Menezes e Leovigildo Cavalcanti de 5 
Albuquerque Neto, Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, Conselheiros Efetivos: Cândido 6 
Gabriel de Araújo, Francisco de Assis R. da Silva, Ivanaldo Ferreira de Menezes, Leovigildo Cavalcanti 7 
de A. Neto, Raimundo Inácio da Silva Filho, Wagner Antonio Puerta, Conselheiros Suplentes Francisca 8 
Suerda Soares de Oliveira, Sérgio Cunha de Aragão Mendes, e a Gerente Executiva Maria Maíza de 9 
Paiva Costa.   10 
 11 
EXPEDIENTE:  12 
ABERTURA E APRESENTAÇÃO DE JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS: Às dezesseis horas do dia 13 
três de julho de dois mil e dezessete, o Presidente Ricardo Valério Costa Menezes iniciou os 14 
trabalhos da Quadringentésima Décima Quinta Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de 15 
Economia da 19ª Região/RN, agradecendo a presença de todos e apresentou a pauta aos 16 
conselheiros presentes para análise prévia e consequente aprovação da mesma. Em seguida o 17 
presidente comunicou as ausências justificadas do Conselheiro Efetivo Celso Arnaldo de Medeiros em 18 
virtude de consulta médica, e os Suplentes Helder Cavalcanti por estar trabalhando em Mossoró; 19 
Antonio de Lisboa Batista em virtude de participação em evento alusivo ao falecimento da Profª. 20 
Economista Joseney Rodrigues em Pau dos Ferros; Aluísio Alberto Dantas sem indicação de motivo; e 21 
Cons. Marcos Frederico Carreras Simões. A conselheira Suplente Joana D’arc Davi de Carvalho 22 
Rodrigues enviou e-mail renunciando ao final de seu mandato que seria até 31/12/17, em virtude de 23 
compromissos profissionais em Mossoró, o que tem impossibilitado uma participação mais efetiva, 24 
segundo afirmou em sua justificativa. Colocado em votação, as justificativas foram aceitas. Dando 25 
continuidade, o presidente efetivou para esta Sessão o suplente convidado Sérgio Cunha de Aragão 26 
Mendes.      27 
   28 
APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: O presidente colocou em votação a aprovação da Ata n.º 414ª 29 
que foi enviada previamente para ciência de todos os conselheiros via e-mail, juntamente com a 30 
convocação dessa plenária. Após consulta a todos os presentes, o presidente submeteu à votação e a 31 
ata foi aprovada sem ressalvas.  32 
 33 
LEITURA DE PORTARIAS E RESOLUÇÕES DO CORECON/RN: O presidente fez leitura da Portaria 34 
nº 010/2017, referente a redução nos valores das diárias do CORECON/RN; 3.Portaria nº 011/20917, 35 
que autorizou ad referendum da plenária a aquisição de um Projetor de Mídia; Resolução nº 394/2017, 36 
que aprovou o Balancete do I Trimestre/2017. Quanto a essa portaria de nº 011/2017 ele chamou 37 
atenção para os conselheiros referendarem, tendo em vista a compra do projetor de mídia feita de 38 
urgência. O presidente informou que todas as portarias e resoluções já estão publicadas no site do 39 
CORECON/RN.   40 
 41 
SALDO BANCÁRIO E COMPARATIVO FINANCEIRO DO CORECON/RN: O Presidente informou o 42 
saldo em conta bancária no valor total de R$ 154.027,92 (cento e cinquenta e quatro mil, vinte e sete 43 
reais e noventa e dois centavos), entre Conta Corrente, Poupança e Aplicação Financeira, com o saldo 44 
do SINCE incorporado a esse total. Em comparação ao exercício anterior no mesmo período, o 45 
Conselho possuía um saldo total de R$ 156.608,45 (cento e cinquenta e seis mil, seiscentos e oito 46 
reais e quarenta e cinco centavos), nesse total já estava incluso o valor de R$ 48.310,31 antecipados 47 
pelo COFECON para o SINCE/2016.  48 
 49 
INFORMES DO PRESIDENTE: O Presidente passou os seguintes informes: 1) que está mantida a 50 
plenária do mês de agosto, tendo em vista a discussão e aprovação do Balancete do II Trimestre/2017, 51 
já a plenária prevista para o mês de setembro não haverá, exceto se houver alguma necessidade 52 
urgente; 2. Que participou juntamente com o fiscal Augusto Neto do ENE/2017 realizado em Recife, de 53 
24 a 26/06/2017. O CORECON/PE custeou a hospedagem e transporte para o fiscal e ajuda de custo 54 
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do combustível para o presidente e ressaltou a grande importância que tem esses Encontros, 55 
principalmente a parte do Administrativo, como Fiscal, Gerente, etc; 3. Que nos últimos meses 56 
colocávamos créditos TIM Gerência que é pouco utilizado para ligações, os créditos sumiam rápido, 57 
pesquisamos o histórico de consumo e constatamos que estava sendo cobrada uma promoção de R$ 58 
8,99 por semana sem ter sido solicitada, ligamos para TIM pedindo o cancelamento e estorno dos 59 
valores cobrados indevidamente e nos foi negado alegando que ainda não tínhamos um ano do plano 60 
aderido e assim não podiam estornar. No mesmo dia (25/05) à noite, a gerente Maíza Costa entrou no 61 
site da ANATEL registrou a queixa e no dia 29/05 a TIM já fez contato, reconheceu o erro, calculou que 62 
já havia cobrança indevidamente no período o total de R$ 107,88 e no mesmo dia fez o estorno em 63 
dobro com juros e foi possível dividir esse crédito nos dois TIMs (gerência e recepção), tendo sido 64 
creditado para cada celular o valor de R$ 108,05. Achamos importante registrar a ocorrência para 65 
servir de exemplo para os demais usuários de qualquer operadora que podem ser enganados. Com a 66 
palavra o Conselheiro Suplente Sérgio Aragão apresentou sugestão de comprar um plano TIM com 67 
muitos minutos de ligação argumentando que sairia mais barato do que os créditos em celulares de 68 
várias operadores. O presidente ponderou que não sairá mais barato e lembrou que os créditos para 69 
cada operadora são de pequenos valores, ente R$ 10 a R$ 20,00. A Gerente Maíza Costa corroborou 70 
com as informações do presidente, confirmando sobre esses pequenos valores que são colocados em 71 
cada CHIP e assim não sai mais caro, e ainda lembrou que a aquisição de CHIPs de todas as 72 
operadoras foi sugestão feita em Plenária em tempos passados para possibilitar que os economistas / 73 
estudantes possam utilizar a operadora de sua conveniência; 4.Informou sobre sua participação na 74 
Solenidade de Entrega da premiação do Prêmio BNB de Micro e Pequena Empresa, no dia 06/06 no 75 
Restaurante Mangai; 5.Participação de audiência no TRT, juntamente com o SINDECON/RN sobre a 76 
realização de Perícia Judicial e Trabalhista feita por Economista e ressaltou a importância dessa 77 
atividade para o profissional, pois dará sustentabilidade em sua profissão; 6. Sobre sua participação na 78 
convenção “NOVOS TEMPOS, NOVAS ATITUDES”, promovido pela FCDL e CDL – Natal, no dia 79 
08/06 no Hotel Holiday Inn; 7.Realização do curso de Mediação e Arbitragem, nos dias 14 e 15/07 80 
(sexta e sábado) no auditório do Conselho e que o CORECON/RN terá duas cortesias que serão 81 
destinadas as conselheiras FABÍOLA e SUERDA; 8. Informou sobre a importância da campanha 82 
DESIGUALDADE social, cujo tema já abordado em plenária passada quando do seu lançamento e 83 
relacionou os órgãos envolvidos e mencionou que se o Prof. Economista Francisco Wellington, Chefe 84 
do Departamento de Economia da UFRN quiser encampar a campanha será muito relevante e pediu a 85 
colaboração e o envolvimento de todos os conselheiros nessa campanha. O Conselheiro Francisco 86 
de Assis confirmou sobre o envolvimento da CNBB local e que se comprometeu se envolver com os 87 
procedimentos junto à entidade; 9. Que recebemos convite da OAB para participar de reunião para 88 
tratar de assinatura de Termo de Compromisso, cujo teor objetiva a garantia das prerrogativas 89 
profissionais dos advogados que atuam na Procuradoria desse Conselho, dia 04/07 às 16h e que essa 90 
reunião foi muito importante dada às temáticas colocadas, além da aproximação entre os Conselhos. 91 
O Conselheiro Ivanaldo Ferreira disse que ao ver o ofício da OAB não entendeu, pois o mesmo não 92 
estava claro ao qual Conselho se referia, se ao CORECON/RN ou se a própria OAB; 10. Por fim, 93 
informou que na data de hoje participou do evento “Motores do Desenvolvimento” na FIERN.  94 
 95 
DESPESAS EXTRAS COM AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS:  O Presidente informou que foram 96 
pagas as seguintes despesas: 1. No valor de R$ 1.300,00 ao presidente Ricardo Valério, referente a 97 
duas diárias para participar do ENE/17 em Recife e para complementar as despesas o CORECON/PE 98 
custeou as despesas com combustível, pois a viagem foi em seu próprio carro; 2) o valor de R$ 975,00 99 
ao fiscal Augusto Neto, referente a uma diária e meia para participar do ENE/17 em Recife e ressaltou 100 
que o CORECON/PE custeou as despesas com hospedagem; 3) Pago o valor de R$ 300,00 ao Jornal 101 
Tribuna do Norte, referente ao aviso do edital do Prêmio de Monografias; 4) Pago o valor de R$ 550,00 102 
M. Produções, referente a elaboração e arte do Folder relacionado à cartilha Dicas Econômicas; 5) 103 
Pago o valor de R$ 1.550,00 Jade Brito e Silva, referente elaboração e arte da cartilha “Dicas 104 
Econômicas”; 6) Pago o valor de R$ 150,00 à CDL, referente a participação do Presidente Ricardo 105 
Valério na convenção da  FCDL e CDL – Natal, 7) Pago o valor de R$ 385,00 a Santina Maria Molinari, 106 
referente a 50% dos uniformes dos servidores e lembrou que o pagamento dos uniformes anterior foi 107 
estornado; 8) Pago o valor de R$ 190,62 a Miranda Computação, referente a compra de duas fitas 108 
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impressora EPSON para doação ao Estado do RN. O presidente ressaltou a importância dessa doação 109 
dada a relevância do trabalho feito pelos Economistas com a Secretaria de Governo; 9) Pago o valor 110 
de R$ 1.889,10 a Miranda Computação, referente a aquisição de um Projetor de Mídia EPSON e 111 
solicitou que a plenária referendasse essa despesa, pois foi comprada sem Dotação orçamentária para 112 
atender o pleito dos conselheiros Candido Gabriel e Celso Arnaldo para possibilitar a participação do 113 
Grupo de Estudos sobre Perícia Judicial que ocorre semanalmente no Auditório do CORECON/RN; 10) 114 
Pago o valor de R$ 127,71 a Miranda Computação, referente a aquisição Antivírus KASPERSKY para 115 
as cinco máquinas; e por fim, 11)Pago o valor de R$ 720,00 a Lucinalva Moura Dantas, referente ao 116 
serviço de faxinas na sede durante o mês de junho, por férias do titular JOSÉ DANTAS. Em seguida as 117 
despesas foram homologadas.  118 
 119 
ORDEM DO DIA:  120 
RENÚNCIA DE MEMBRO DA CTC/2017: O presidente informou que, conforme contato em 22/05/17 121 
através do seu WhstsApp pessoal, o conselheiro Sérgio Cunha de Aragão Mendes pediu renúncia do 122 
seu mandato da Comissão de Tomada de Contas – CTC que seria encerrado em 31/12/2017, 123 
alegando que está com acúmulo de atividades em seu trabalho. O presidente informou os conselheiros 124 
residentes em Natal e que podem compor a CTC: Conselheiros Aluísio Alberto Dantas, Denílson da 125 
Silva Araújo, Francisca Suerda S. de Oliveira, Fabíola Andréa Leite de Paula e Wagner Antonio Puerta. 126 
Em seguida o presidente consultou quem se candidata à vaga. Dando continuidade o Conselheiro 127 
Wagner Puerta se dispôs a colaborar com a Comissão e como ninguém mais manifestou interesse foi 128 
aprovado o nome do conselheiro, que ocupará a vaga na CTC até 31/12/2017. O presidente 129 
agradeceu pela disposição.  130 
 131 
INFORMES DA FISCALIZAÇÃO: O presidente convidou o Servidor, Fiscal Augusto de Oliveira Neto 132 
para apresentar o relatório das atividades da Fiscalização, mas não foi apresentado por não ter sido 133 
concluído esse trabalho para o exercício de 2017, assim o Fiscal apresentou alguns números de 134 
maneira verbal de cobranças realizadas e de cobranças através do Protesto em Cartório, tendo o 135 
mesmo afirmado que teve um baixo retorno. Ficou em aberta a possibilidade dessa atividade de 136 
apresentar o relatório através do presidente da Comissão, o Conselheiro Candido Gabriel ser 137 
retomada oportunamente tão logo seja possível através do setor.  138 
 139 
ELEIÇÕES 2017 – CORECON/RN: O presidente apresentou a sugestão para a Comissão 140 
Eleitoral/2017 que será composta pelos seguintes Economistas convidados: Erivan Almeida de Morais, 141 
Antonio Erinaldo de Lima e Cleiton Anderson Silva de Melo, como titulares, e José Constatino Filho, 142 
como suplente, sendo presidida pelo primeiro. Em seguida apresentou também a sugestão para o 143 
calendário eleitoral conforme segue: Publicação do Edital no dia 01/08, Registro de chapas para o 144 
período de 01/08 a 31/08/2017 e a primeira reunião da comissão eleitoral para o dia 05/09/2017. 145 
Colocado em votação, foram aprovados a Comissão Eleitoral/2017 e Calendário como apresentado na 146 
proposta. O presidente informou que o processo de votação via WEB será nos dias 30/10 das 8h, até 147 
às 20h do dia 31/10/2017, pelo do sítio eletrônico www.votaeconomista.org.br e a apuração será no 148 
dia 31/10 imediatamente após o término da votação, na sede do COFECON. Por fim o presidente 149 
informou que o custo da eleição será de R$ 3.125,84, conforme planilha apresentada pelo COFECON 150 
e que em nossa Proposta Orçamentária foi orçado o valor de R$ 3.250,00, portanto dentro do previsto.  151 
 152 
PRÊMIO RN DE ECONOMIA/2017: O presidente apresentou sugestão de nomes para a Comissão 153 
Julgadora do Prêmio RN de Economia/2017, composta pelos seguintes Economistas convidados: 154 
Elisângela Cabral de Meireles – IFRN; Janduir Oliveira da Nóbrega – UNP; Gilsenberg Gurgel Pinheiro 155 
– FACEX. Em seguida a Plenária homologou a comissão proposta. O presidente lembrou que as 156 
inscrições se encerram no dia 10/07/2017. Dando seguimento, o presidente registrou sobre a 157 
concessão que foi feita para inscrição no concurso, em virtude de solicitação da UERN-Açu e de 158 
acordo com a aprovação da comissão organizadora. O presidente sugeriu uma proposição de 159 
denominar o Prêmio de Monografias deste ano em nome da Economista, Profª. JOSENEY 160 
RODRIGUES DE QUEIROZ DANTAS, falecida no último dia 28 em acidente automobilístico. A 161 

http://www.votaeconomista.org.br/
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economista era Diretora do Campus da UFRN em Pau dos Ferros/RN. A proposição foi acatada por 162 
todos os conselheiros presentes.  163 
 164 
SEMANA DO ECONOMISTA/2017: O presidente abriu discursão sobre a programação da Semana do 165 
Economista/2017, informando que a Conselheira Fabíola Andréa já confirmou o agendamento da 166 
Sessão Solene na Câmara dos Vereadores para dia 09/08/2017(quarta-feira), e também já foi 167 
confirmada a sessão na Assembleia Legislativa para o dia 11/08 (sexta-feira), onde serão entregues 168 
Comendas e homenagens a Economistas, a entrega do Prêmio RN de Economia/2017. Na ocasião 169 
não foi definida data para a comissão se reunir, mas o presidente informou que fará esse 170 
agendamento posteriormente. Com a palavra o Vice-Presidente Leovigildo Cavalcanti apresentou 171 
convite aos conselheiros para a abertura da Semana do Economista em Mossoró, que será no dia 172 
14/08 à noite.  173 
 174 
CONGRESSO BRASILEIRO DE ECONOMIA - CBO/2017: O presidente colocou em votação se 175 
haverá participação de conselheiros do RN no XXII Congresso Brasileiro de Economia 2017- CBE, que 176 
será realizado em Belo Horizonte - MG, no período de 06 a 08/09/17 e informou que o CORECON/MG 177 
disponibilizou 3 cortesias, sendo 1 para o presidente e outras para economistas ou funcionários. Os 178 
conselheiros terão desconto de 50%, mas todas essas inscrições serão diretas com o CORECON/MG 179 
e não pelo site, informou o presidente. Para avaliação de custo o presidente informou que foi feita 180 
cotação de passagem aérea que totaliza o valor de R$ 941,65, ida e volta, além das despesas com 181 
diárias. Com a palavra o Vice- Presidente Leovigildo Cavalcanti sugeriu que não haja participação de 182 
conselheiros do RN no CBO/2017 e que seja possibilitado o CORECON/RN ajudar ao evento de outra 183 
forma. Os conselheiros Ivanaldo Ferreira, Francisco de Assis e Sérgio Cunha acompanharam a 184 
sugestão do vice – presidente, levando em consideração a situação financeira do Conselho. O 185 
Conselheiro Wagner Puerta questionou a validade e a importância da participação dos conselheiros, o 186 
que acrescentaria em favor do Conselho. O presidente Ricardo Valério disse que seria a 187 
representatividade do RN em um grande evento nacional. Colocado em votação, ficou aprovada 188 
apenas a participação do presidente Ricardo Valério, cujas despesas serão custeadas pelo 189 
COFECON, considerando a sua participação na qualidade de Conselheiro Federal Suplente, como 190 
também a participação na Plenária Ampliada com os presidentes dos Corecon’s. Em seguida o 191 
presidente colocou em votação se teremos representantes na Gincana dos Estudantes de Economia 192 
em BH, arcando com todos os custos de deslocamento e passagens aéreas. Colocado em votação 193 
não foi aprovada a participação na Gincana. Após debate, não foi aprovada a participação na Gincana, 194 
pelo mesmo motivo da difícil situação financeira do CORECON/RN.  195 
 196 
PAUTA DE REINVINDICAÇÕES DO ACORDO COLETIVO 2017: o presidente informou que 197 
recebemos a Pauta de Reivindicação do Sindicato dos Servidores em Conselhos e Ordens de 198 
Fiscalização Profissional do RN – SINSERCON/RN, processo nº 14.301/2017 e que fazem parte da 199 
comissão, o presidente Ricardo Valério como Coordenador, os Conselheiros Ivanaldo Ferreira, 200 
Leovigildo Cavalcanti e Francisca Suerda como efetivos, além da interface do CORECON, Gerente 201 
Maíza Costa. O presidente lembrou que na plenária anterior já foram definidos alguns pontos, tais 202 
como, que não será concedido ganho real e a que após avaliação da comissão responsável pela 203 
análise do Acordo ficou definido que também não terá aumento da reposição salarial pelo INPC e que 204 
esse aumento será compensado no valor do Cartão Alimentação passando de R$ 490,00 para R$ 205 
510,00 que corresponde a aproximadamente 6%; que não foi aprovada a redução do expediente para 206 
6 horas diárias, pois segundo o presidente Ricardo no ano passado essa avaliação já foi feita entre 207 
várias Corecon’s e que constatou que em grande parte o expediente é corrido. Quanto à decisão da 208 
plenária anterior sobre esse pagamento ser em pecúnia, o presidente sugeriu rever a decisão tendo 209 
em vista ter participado de reunião com os servidores e o Conselheiro Ivanaldo Ferreira, além de 210 
novos pareceres Jurídico e Contábil, reconhecendo a legalidade dessa modalidade para o benefício. 211 
Com a palavra o Conselheiro Sérgio Aragão questionou esse parecer afirmando que o benefício em 212 
pecúnia gera direitos para efeito rescisório vinculando ao salário após dois anos. Após amplo debate 213 
ficou mantida a decisão de que o benefício do Cartão Alimentação permanecerá através do Crédito do 214 
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Cartão e para melhor atender aos servidores, que seja antecipado o crédito em pelo menos 5 (cinco) 215 
dias, e quando ao aumento do Cartão como proposto para R$ 510,00 foi aprovado. 216 
 217 
ANÁLISE DA SITUAÇÃO FINANCEIRA DO CORECON/RN: Com a palavra o presidente informou 218 
que mais uma vez esse tema ainda não será debatido, levando em consideração que a comissão 219 
responsável pelos estudos ainda não concluiu, assim postergou para a próxima plenária, caso tenha 220 
informações a apresentar.  221 
 222 
SOLICITAÇÃO DE AJUDA FINANCEIRA PARA ECONAÇU: O Presidente Ricardo Valério colocou 223 
em discussão sobre requerimento da UERN-Assu solicitando ajuda financeira no valor de R$ 4.000,00, 224 
além de divulgação em nosso site para o ECONAÇU-Encontro Nacional de Economia do Vale do Açu, 225 
que será realizado no período de 17 a 19/10/2017. O presidente fez as explicações sobre a situação 226 
financeira e sugeriu que seja doado o valor de R$ 1.000,00. Com a palavra o Conselheiro Raimundo 227 
Inácio ressaltou sobre a reestruturação que está sendo feita nas dependências da Universidade e que 228 
estão ficando muito boas e que tem trazido muita visibilidade e sugere aproveitar a possibilidade de 229 
conceder o valor que seria cedido a Mossoró, considerando que o Conselheiro Leovigildo apresentou 230 
essa possibilidade e enalteceu esse trabalho do Conselho de estar presente nas Universidades e 231 
parabenizou a Conselheira Francisca Suerda pelo excelente trabalho da comissão do prêmio e que 232 
isso será um divisor de águas. A Conselheira Fabíola Andréa sugeriu que seja doado o valor de R$ 233 
1.500,00 e argumentou que esse valor ficaria mais confortável para eles e que não chega aos 50% do 234 
valor solicitado; os Conselheiros Ivanaldo Ferreira e Wagner Puerta acompanharam a sugestão do 235 
presidente Ricardo Valério para a doação no valor de R$ 1.000,00, ficando na expectativa de que se 236 
não tiver gastos já assumidos para UERN de Mossoró que possa aumentar esse valor. Após amplo 237 
debate ficou aprovada a ajuda no valor de R$ 1.000,00 (um mil reais). O presidente Ricardo Valério 238 
finalizou dizendo que caso seja confirmada a contribuição liberada pelo Conselheiro Leovigildo 239 
Cavalcanti podemos chegar até aos dois mil reais.  240 
 241 
AVALIAÇÃO NO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS - PCS: o presidente ratificou informação das 242 
plenárias anteriores dos meses de abril e maio, que de acordo com o Normativo de Pessoal – 243 
PROGRESSÃO FUNCIONAL do PCS, item IX, a Promoção Horizontal, por Merecimento e por 244 
Antiguidade, ocorrerá a cada dois anos, em datas limites estabelecidas pelo Presidente, com etapa 245 
inicial pela plenária para definir diretrizes e instruções complementares a Progressão Funcional e envia 246 
à gerência para em seguida o presidente designar Comissão de Progressão Funcional – CPF e 247 
lembrou que a avaliação dos Servidores, refere-se ao período de 2015 a 2016. O presidente informou 248 
que após a plenária do mês maio e considerando dúvidas suscitadas quanto a avaliação ou não do 249 
PCS, foi solicitado novo Parecer Jurídico e que o mesmo veio no sentido de que deverá ser mantida a 250 
avaliação e quanto à Progressão de Servidores, deve ser apenas por antiguidade, pode deixar de fazer 251 
progressão por Merecimento. Com a palavra o conselheiro Sérgio Aragão criticou a validade do PCS 252 
do CORECON/RN, afirmando que o mesmo foi elaborado direcionado para beneficiar determinada(s) 253 
pessoa(s). Após ampla discussão, nada foi decidido, sendo mais uma vez adiadas as discussões para 254 
reuniões e plenárias futuras.  255 
 256 
CAMPANHA “DESAFIO QUERO SER ECONOMISTA”: Com a palavra o presidente ratificou que no 257 
mês de abril/2017 recebemos material do COFECON para que os Corecon’s possam fazer campanha 258 
nas escolas de Ensino Médio, a fim de incentivá-los ao estudo da Economia. O presidente afirmou que 259 
já discutiu com vários conselheiros para o engajamento dos mesmos, mas sem retorno e ponderou 260 
que a aplicação da campanha nas escolas teria sido excelente. O presidente distribuiu cópias de todo 261 
material aos conselheiros presentes, como: projeto; Regulamento; Resolução, para tentar viabilizar o 262 
programa no RN. Dia 29/06 recebemos mais um o Ofício Circular nº 099/2017 do COFECON 263 
prorrogando o prazo para competição com início dia 10/07 e inscrições até dia 17/07, assim os 264 
estudantes podem se inscrever até sete dias após o início do jogo. Após debates não teve 265 
interessados em realizar a campanha.  266 
 267 
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PROCESSOS DE REGISTROS E CANCELAMENTOS: O Conselheiro Cândido Gabriel de Araújo 268 
relatou os processos de Cancelamentos de Registros, nº 1960, de Camila Rafaela Alves Aquino; nº 269 
1458, de Jacyane Macedo de Oliveira e Silva; O conselheiro Francisco de Assis R. da Silva relatou 270 
os processos de Cancelamentos de Registros, nº 1831, Neide Maria Alves Rodrigues e o de nº 473, de 271 
Orildo Sávio de Oliveira Silva. O conselheiro Leovigildo Cavalcanti de A. Neto relatou os processos 272 
de Registros de Diplomas, nº 1992, de Antônio Carlos Fernandes Santos; nº 1991, de Eliel Domingos 273 
da Silva; nº 1927, de Mônica Soares Cruz e o de nº 1994, de Stefany Silva Amaral; O conselheiro 274 
Raimundo Inácio da Silva Filho relatou os processos de Cancelamentos de Registros, nº 991, de 275 
Antônio Bezerra da Rocha; nº 1048, de Luiz Eduardo Carlos de Morais (Indeferido) e relatou os 276 
processos de Cancelamentos de Registros (Falecimentos)  nº 1502, de Francisco das Chagas N. de 277 
Brito; nº 445, de Geraldo da Cunha Santos; nº 1805, de Joseney Rodrigues de Queiroz Dantas e o de 278 
nº 274, de Roosenez de Carvalho Teixeira. O conselheiro Wagner Antonio Puerta relatou os 279 
processos de Cancelamentos de Registros, nº 1752, Carlos Eduardo Dutra de Almeida; nº 1807, de 280 
João Batista Bezerra Filho; e o de nº 1216, Maria Amélia de Queiroz. Os conselheiros deram pareceres 281 
favoráveis pela aprovação nos processos. A Plenária aprovou os pareceres dos relatores.  282 
 283 
INFORMES DOS CONSELHEIROS: O Conselheiro Raimundo Inácio da Silva falou sobre sua 284 
participação na reunião da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental - ABES/RN, 285 
realizada em 25/05, para escolha do representante do Conselho Estadual de Meio Ambiente – 286 
CONEMA e disse que foi escolhido como titular um representante do CREA/RN e como Suplente do 287 
CRQ, Conselho de Química; Com a palavra o Conselheiro Wagner Antonio Puerta sugeriu no tocante 288 
à inadimplência do Conselho fazer um trabalho de recuperação com os registros cancelados para os 289 
possíveis profissionais que possam ter voltado ao mercado de trabalho.   290 
 291 
ENCERRAMENTO: E, nada mais havendo a tratar, o Presidente do CORECON/RN, Econ. Ricardo 292 
Valério Costa Menezes encerrou os trabalhos às dezenove horas e vinte minutos, dos quais eu, Maria 293 
Maíza de Paiva Costa, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo 294 
presidente e pelos conselheiros presentes. Natal, três de julho de dois mil e dezessete.  295 
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